
会議録要旨

(1) 会議の名称 第１回越前市環境審議会 脱炭素社会検討部会 

(2) 開催日時 令和３年７月８日（木曜日）午前１０時～正午 

(3) 開催場所 越前市役所３階 第１委員会室 

(4) 出席委員氏名 西出委員、藤木委員、田淵委員、大竹委員、奥山委員 

(5) 欠席委員氏名 欠席者なし 

(6) 出席所管課職員職氏名 

環境政策課 課長 津田、副課長 山田、主幹 澤田、 

主事 宮崎 

産業政策課 官民連携プロジェクト推進室 室長 川端、 

副課長 丸山 

(7) 会議議題 

（１）部会長の選出について 

（２）越前市の二酸化炭素排出量について 

（３）越前市の二酸化炭素排出削減目標（案）について 

（４）脱炭素社会実現に向けた取組みについて 

（５）北陸新幹線駅周辺でのスマートシティ形成も見据えた

再生可能エネルギーの利用促進について（一部非公開）

(8) 傍聴者の数 １人 

(9) 会議資料の名称 

（２）【資料１】越前市の二酸化炭素排出量について 

（３）【資料２】越前市の二酸化炭素排出削減目標（案）に 

ついて 

（４）【資料３】脱炭素社会実現に向けた取組みについて 

（５）越前市版スマートシティに向けて 

(10) 会議の内容の要旨 

（１）部会長の選出について事務局からの推薦を提案し、承

認された。 

事務局より、本審議会での在任期間等を考慮し、西出委員

を推薦したところ、承認された。 

（２）越前市の二酸化炭素排出量について、事務局より説明

した。 



（３）越前市の二酸化炭素排出削減目標（案）について事務

局より２案を説明の上、案２の採用を提案し、承認された。

（４）脱炭素社会実現に向けた取組みについて事務局より、

再生可能エネルギー推進及び地球温暖化防止に関して市民・

事業者・行政それぞれの取組み案を提案し、承認された。

≪意見≫

・行動目標として示せるよう、各取組み案での削減量をシミ

ュレーションしてはどうか。

（５）北陸新幹線駅周辺でのスマートシティ形成も見据えた

再生可能エネルギーの利用促進について事務局より RE100
エリアを北陸新幹線駅周辺に設置することを提案し、越前市

版スマートシティ＆フォレストシティについて概要を説明し

た。

 以下、非公開とし、各部会委員より、各所属での現状・今

後の取組み等について報告があり、これらについて意見や質

疑応答を行った。

≪意見≫

・中小、零細企業はコロナ禍により大変厳しい状況にあり、

事業者の取組み案にあるような設備導入は、元々の設備更新

サイクルの兼ね合いもあり、難しいと考える。

 また、導入後の削減効果やこれから整備されると思われる

支援策について、簡単に分かりやすく示していただきたい。

(11) その他 ― 


